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TPS/PS avec Stéphanie et Virginie : 
« On écrit sur les murs » des Kids United 
 
1er spectacle pour beaucoup d’enfants… le stress 
monte !!! 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Décembre 2018 n°21 

La fête de Noël approchant 

à grands pas, nous avons 

eu le plaisir de nous 

retrouver avec nos enfants, 

accompagnés de l’équipe 

éducative et les membres 

de l’APEL et de l’OGEC… 

… pour nous présenter leurs chefs d’œuvres : sur « La différence » 

pour les plus jeunes et les « Monsieur Madame sauvent Noël » pour 

les grands. 

TPS/PS 

TPS/PS 
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TPS/MS avec Karine, Sophie et Nelly : 
 

« Il faut de tout pour faire un monde !!! » - 
Arnold et Willy  
 

1er spectacle aussi pour certains enfants … 

GS/CP avec Anne-Sophie et Mélanie :  
 

« Soleil » de Grégoire  
 

Une belle prestation de chant parlant du 
métissage. 

CE1/CM1 avec Gwendoline :  
 

Ils nous ont présenté, a cappella, 
« L’amitié, c’est notre histoire », un 
chant citoyen parlant de tolérance et de 

respect envers ses camarades. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

LA VIE DE L’ÉCOLE : Le spectacle de Noël 

CP/CE2 avec Hélène et Rozenn :  
 

« On va s’aimer, on va danser » de 
Khaled. 
 

Ils nous ont mis le feu sur la piste  

avec une belle chorégraphie !!! 

TPS/MS 

GS/CP 

CP/CE2 

CE1/CM1

S 
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CM1/CM2 avec Leslie et Lydie : 
 

Dernier spectacle de Noël pour les CM2…  
 

Avec leurs camarades, ils nous ont fait 
découvrir leur dernier chef-d’œuvre, « Yalla », 
de Calogero. 

Place au spectacle des grands 
avec les 

 

« Monsieur Madame 
sauvent Noël »… 

 

… et les nouvelles recrues de 
l’APEL : 

 

Marina, Emilie et Yann 
 

Félicitations à eux pour  

cette première !!! 

… qui nous ont fait bien 
sourire et rigoler une nouvelle 
fois encore !!! 
 

 

Les Carambars Atomics :  
Ça PIQUE !!! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

LA VIE DE L’ÉCOLE : Le spectacle de Noël 

CM1/CM2 

Merci et bravo  
à tous les 

« Monsieur » et 
« Madame »… 
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LA VIE DE L’ÉCOLE : L’école en Pologne 

LE CARNET ROSE DE L’ÉCOLE  

Le fil conducteur de cette année 2018, au sein de l'école, est la différence. 

Ce thème sera abordé par le biais de différentes entrées comme les émotions, la différence physique, le 
handicap, la comparaison autrefois/aujourd'hui mais également les différentes cultures. 

Afin de faire du lien avec notre thème, l'idée est venue d'écrire sur l'école dans d'autres pays. 
Parallèlement, à la rentrée, nous avons accueilli Alexandra (CM1) et Emilie (CP), d'origine polonaise. 

Lorsque nous avons évoqué notre projet d'écriture à Madame Ziaja, la maman d'Alexandra et Emilie, elle 

a tout de suite accepté de nous faire partager le fonctionnement d'une école en Pologne. Voici son récit : 

Depuis quelques années, le système polonais 
connaît des réformes qui introduisent de profonds 
changements dans la structure scolaire et les 
programmes.  

Les enfants polonais peuvent aller à la maternelle 
à partir de 3 ans.  

De 7 à 15 ans, il y a le primaire puis 
l’enseignement secondaire de 16 à 19/20 ans, et 
l’enseignement supérieur. 

L’enseignement est obligatoire de 6 ans à 15 ans. 

La notation se fait sur une échelle de 1 à 6.  
La note 6 étant la meilleure. L’obtention de la 
note 1 entraîne l’obligation de redoubler.  Emilie et Alexandra dans 

une école polonaise à Paris 

Les élèves polonais ont moins de vacances que les élèves français. Il y a 10 jours de vacances à Noël,            
2 semaines pour février et 6 jours pour Pâques.  
Les grandes vacances commencent fin juin et la rentrée se fait le 1er septembre. 

Les élèves en Pologne vont à l`école du lundi au vendredi, ils commencent leurs cours à 8h et ils finissent en 
général entre 13h et 16h. Chaque cours dure 45 minutes, les récréations durent 10 minutes et la récréation du 
midi, 20 minutes. 

L’école en Pologne est gratuite mais il y a aussi beaucoup d’écoles privées payantes. 

Bienvenue à  
Stanis, 

 

Petit frère de  
Alexis Touillon (CP), 

né le 21 novembre 
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LA VIE DE L’ÉCOLE : La tombola UGSEL 

LA VIE DE L’ÉCOLE : Tennis à l’école ! 

Voici les 6 heureux gagnants de la tombola 

Ugsel qui ont reçu le même lot : un super sac à 

dos ! 

- TPS-PS : Paolo Desbarres 

- GS-CP : Karell Hautbois 

- CP-CE2 : Alexis Touillon 

- CE1-CM1 : Killian Diard 

- CM1-CM2 : Maxence Loiseau 

- Timéo Million : sacré le meilleur vendeur de 

tickets a également été récompensé avec un sac à 

dos. Bravo Timéo ! 

Au second tirage de la tombola UGSEL (tirage départemental), l'école a eu 1 famille 
gagnante.  

Les parents de Raphaël Durand (TPS) ont gagné un bon d'achat de 50 euros. 

Chaque début d’année, les élèves de l’école, de la GS 
au CM2, apprécient les séances de Tennis à la salle 
de Domloup : Maîtrise du déplacement, coordination, 
coup droit, revers, volée, service…  

Les bases n’ont plus aucun secret pour eux !  

Les différentes séances leur permettent de développer 
la motricité dans le sport, mais aussi l’esprit 
d’opposition et d’équipe ainsi que le respect de 
l’adversaire.  

En tenue de sport et raquette à la main, au cours de ce 
premier trimestre, les élèves ont pris leur mission très 
au sérieux. Tous jouant le jeu avec plaisir et 
application ! 

Parmi nos petits joueurs 
en herbe, pas peu fiers 
de savoir taper dans la 
petite balle jaune, 
certains enfants ont 
démontré qu’ils avaient 
les capacités d’aller plus 
loin.  

Cela permet à certains de 
se révéler et de dévoiler 
un potentiel qu’on 
n’aurait pas imaginé … et 

c’est trop chouette !  

GS/CP avec Anne-Sophie 
GS/CP avec Anne-Sophie 

CP/CE2 avec Hélène et Rozenn 
CP/CE2 avec Hélène et Rozenn 
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Faire le crawl 

 

 

 

Nager sur le dos et 

sur le ventre 

 

 

 

Nager sous l’eau 

 

 

 

Nager sur le dos et 

sur le ventre 

 

 

 

Faire le crawl 

 

    

 Faire le poirier J’aime tout ! Faire des ronds 
dans l’eau 

Nager sous l’eau 

 

 

 
 

 

   

Sauter dans un 

cerceau 

 Éclabousser tout le 

monde 

J’aime tout Faire du toboggan 

dans l’eau 

 

 

 
 

    

J’aime tout ! J’aime tout J’aime tout ! Faire la bombe  

 

 

 
 

    

Plonger à l’envers Chercher des 

objets au fond 

J’aime tout ! Sauter du 

plongeoir 

Jouer dans la cage 

sous l’eau 

 

 

 
 

    

Éclabousser tout le 

monde 

Nager ! Chercher des 

objets au fond 

 Sauter du 

plongeoir 

 

 

 

LA VIE DE L’ÉCOLE : La Piscine 

Mon activité préférée à la piscine … - La classe de CP-CE2 
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LA VIE DE L’ÉCOLE : La Piscine 
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LA VIE DE L’ÉCOLE : « Silence, on lit » 

LA VIE DE L’ÉCOLE : D’ancienne élève à stagiaire ASEM 

Cette année, les élèves du CP au CM2 
suivent un rituel intitulé "Silence, on lit". 

L'idée est de suspendre le temps pendant 
15 minutes (deux fois par semaine) afin que 
chacun se consacre à la lecture, élèves 
comme enseignantes.  

L'objectif est de mettre en avant la lecture 
plaisir, de "connecter" nos élèves avec le 

livre. 

Chaque élève choisit le 
livre de son choix et 
s'installe comme il le 
souhaite dans la classe. 

Un temps très apprécié 
et (re)demandé par nos 
petits lecteurs... 

Morgan Lebouc, 16 ans, en première professionnelle ‘Service à 
la personne’, a effectué un stage de 4 semaines en tant 
qu'ASEM en classe de MS avec Karine et Sophie et en GS/CP 
avec Anne-Sophie. 

L'an dernier, elle était déjà venue faire un stage chez les TPS/PS 
avec Stéphanie et Annette. Elle avait beaucoup aimé travailler 
auprès d'enfants. 

Cette année, encadrée par Nelly et Mélanie, elle a davantage 
découvert les différentes tâches du métier d'ASEM.  

En effet, elle a pu prendre en charge un groupe d'enfants au sein 
des ateliers, contribuer à la préparation des activités des élèves 
(découpage, collage, peinture...), aider au nettoyage de la classe. 

Elle a également participé au service de la cantine sur le temps du 
midi. 

Après un temps d'échange avec Nelly sur son ressenti du métier 
d'ASEM, Morgan a confié avoir préféré les temps d'ateliers avec 

les enfants. 

Ce qu'elle a le moins apprécié était le temps de la cantine qui est trop bruyant.  

Son projet professionnel est de travailler dans un centre d'adoption. 

Elle tient à remercier toute l'équipe éducative qui l'a accompagnée pendant ce stage. 
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LA VIE DE L’ÉCOLE : Photos de classes 

LA VIE DE L’ÉCOLE : Garderie et Cantine, petits rappels 

Jeudi 8 novembre, le photographe est venu prendre en photo tous les enfants de l’école, 
individuellement puis avec les frères et sœurs et enfin avec le groupe classe.  

Les photos sont très jolies. 

En milieu d’après-midi, nous nous sommes tous rassemblés sur la cour pour faire une photo collective. 

Comme informé dans le précédent numéro, nous avons changé de prestataire pour 
les repas de la cantine. Nous travaillons maintenant avec Restoria. 

Le changement, a lui aussi, évolué.  

En effet, pour toute annulation de repas, il faut le prévenir une semaine à l'avance. 
Dans le cas contraire, le repas vous sera facturé. 

Cependant, vous pouvez inscrire votre enfant jusqu'à la veille du repas commandé. 

Le matin, la garderie commence à 7h30 et se termine à 8h15. 

Les enfants possèdent tous un code barre qui permet à Mélanie de les badger 
pour la facturation. Le badge s'effectue à la sortie, dehors, à 8h15. 

Pour la garderie du soir, les élèves sont "badgés" à leur départ. 

Les lundis et jeudis, les élèves de CP au CM2 sont également badgés pour les 
temps d'étude. Pendant ce temps, les maternelles sont en garderie animée. 
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LA VIE DE L’ÉCOLE : Que de feuilles ! 

LA VIE DE L’ÉCOLE : Le 11 Novembre avec les CM1-CM2 

Des feuilles, des feuilles et encore des feuilles !  

L'automne se termine et notre tilleul a revêtu son costume d'hiver.  

Merci beaucoup aux enfants de l'école qui ont fait preuve d'entraide pour le ramassage des feuilles.  

Merci également aux parents bénévoles qui viennent régulièrement souffler les feuilles pour nettoyer la cour 

des enfants !  

Le lundi 12 novembre, la classe de Lydie et 
Leslie a pu assister à la cérémonie dédiée à la 
mémoire de la guerre 14/18. 

Evan et Yanis nous racontent ce moment… 

« Le maire a lu un texte du président. 

Les anciens combattants sont venus devant 
le monument aux morts. 

Yanis a lu une lettre d’un poilu et nous 
sommes allés à la médiathèque où nous 

avons pris le verre de l’amitié. » 

Clarisse, CM1 Louise, GS Alexandra, CM1 
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LA VIE DE L’ÉCOLE : Histoire de l’école - épisode 7 

Dans les années 1970, la population de Ossé ne cesse de décroître pour atteindre 420 habitants en 1975. Ce 

déclin démographique se répercute sur les effectifs de l'école qui n’accueille plus que 36 élèves seulement.  

C'est aussi l'époque où le Certificat d’Étude est supprimé et le collège unique, institué. 

Fort heureusement, les années 1980 voient l'arrivée de nouveaux habitants avec la construction des premiers 

lotissements. Les familles sollicitent l'école pour accueillir les enfants de moins de 4 ans.  

L'ouverture d'une classe maternelle est alors envisagée pour répondre à leurs attentes. La Congrégation de 

Saint-Méen autorise l’implantation du futur bâtiment dans la parcelle consacrée au potager, en mars 1981.  

Très vite, une classe en préfabriquée d'occasion est commandée. De nombreux parents bénévoles s'activent 

pour faire le terrassement avec tracteurs et remorques.  

En mai, arrive de la Manche, le bâtiment démonté ; il est reconstruit en trois semaines. Toutes les familles 

contribuent à ce bel effort ce qui permet à l'APEC de n'emprunter que 100 000 FRS. 

En 1984, après vingt ans de direction, Sœur Herveline 

cesse ses activités et quitte définitivement Ossé, deux 

ans plus tard après avoir assuré la transition. 

Quelques temps après, pour renforcer les écoles de 

Saint-Aubin du Pavail et de Ossé, la DDEC (direction 

départementale de l'enseignement catholique) décide 

de mettre en place le RPI (Regroupement Pédagogique 

Intercommunal).  

À la rentrée de septembre 1981, ce sont ainsi 23 
élèves de maternelle de 3 à 6 ans, qui franchissent 
la porte de leur nouvelle classe.  

L'inauguration, organisée en octobre, est suivie 
d'un après-midi festif.  

Cette nouvelle classe donne un nouveau 
dynamisme à l'école : les effectifs repartent à la 
hausse (77 élèves en 1983, 83 en 1984). 

Les enfants des deux communes sont donc répartis en 4 classes sur les deux sites (trois classes à Ossé, de la 

maternelle au CE2 et une classe à Saint-Aubin du Pavail, (CM1 et CM2). 

Au début des années 2000, la classe unique de Saint-Aubin du Pavail accueille, en plus des CM, les CE2, soit 

une classe de 17 élèves en tout. 

2001 : La maternelle en préfabriqué, avant son remplacement par la 

maternelle actuelle  

Fin des années 90 : Le bâtiment principal 
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L’APEL (Association des parents d’élèves) : Le Millésime 2018-2019 ! 

Tous les ans, vous voyez des personnes passer dans les classes, pour essayer de vous recruter et faire partie 
de l’APEL… 

Et vous les enfants : vous avez sûrement entendu le mot APEL ?! 

Mais l’APEL : qu’est-ce que c’est exactement ? 

Tout d’abord ce que signifie l’APEL : Association de Parents d’élèves de l’Ecole Libre. C’est un groupe de 
parents d’une école de l’enseignement catholique. 

Donc l’APEL, c’est un groupe de parents qui organise des opérations comme les brioches, les sapins, les 
parfums, … pour récolter des fonds afin d’améliorer le quotidien des enfants (tableaux numériques, ballons, 
trottinettes, …) mais également pour leur faire découvrir de nouveaux horizons comme lors des voyages 
scolaires (le Puy du Fou, Océanopolis, les séjours au ski, …) 

Pour faire partie de cette association, toutes les compétences sont acceptées (comptable, routier, 
entrepreneur, commercial, …) et tous les caractères sont admis (timide, autoritaire, bon vivant, blagueur, 

créatif, gourmand…). 
Il ne faut pas avoir peur de : 

- faire un peu de bricolage et de peinture (costumes, décors, 
chars, …) ; 

- compter (parfums, chocolats, sapins, lots de kermesse, …) ; 

- écrire (les scénarios pour le spectacle de Noël) ; 

- danser (ou tout du moins mettre un pied devant l’autre en se 
dandinant), 

- avoir des idées (pour les opérations, le spectacle, le char, les 
costumes, le bricolage, …). 

Cette année, nous sommes 17 membres. Avec pour Président, Aurélien Gaudré ; Co-Présidente, Sandrine 
Gueguen ; Secrétaire, Virginie Leffray et Trésorière, Delphine Frémont. 

Nous avons accueilli 3 nouveaux membres en septembre. Ils nous ont dit pourquoi ils ont rejoint l’association.  

Raphaël, en classe de 

TPS, est notre 1er 

enfant. Moi, j'ai 

toujours été au Public 

pendant ma scolarité. 

C'est une façon pour 

moi de découvrir le 

privé. J'avais envie de 

m’investir pour l’école. 

Et puis, nous sommes 

arrivés à Ossé en 2013 

et on ne connaît 

personne sur la 

commune. 

Je ne sais pas trop quoi répondre. Juste dire, que c’est pour m’investir dans l’école de ma fille Lilou, 
en CE1 avec Gwendoline. Aux soirées, il y a toujours une ambiance conviviale et sympa. Ce qui donne 
envie de s’intégrer. Et l’équipe de l’APEL est sympa et intègre très bien les "nouveaux" du bureau.  

Je suis le papa d’Arthur, en 
classe de PS avec 
Stéphanie. Pourquoi j’ai 
intégré l’APEL ? Au départ, 
je venais simplement pour 
découvrir le fonctionnement 
de l’association et au final, 
me voilà dans l’équipe ! 
Je suis donc maintenant 
dans l’association des 
parents d’élèves simplement 
pour donner un peu de mon 
temps et contribuer à mon 
niveau à la faire vivre, mais 
aussi pour rencontrer de 

nouvelles personnes. 

Marina Durand, Emilie Anger-Gobé et Yann Blandel 
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L’APEL (Association des parents d’élèves) : Le Millésime 2018-2019 ! 

Debout, de gauche à droite : Aurélien, Virginie, Lynda, Jérôme, Yann, Jérôme, David, Samuel 
Assis, de gauche à droite : Fabrice, Sandrine, Élodie, Nathalie, Erwan - Absentes sur la photo : Marina et Émilie 

 

En résumé, les membres de l’APEL sont un groupe de petits lutins qui œuvrent dans la joie et la 
bonne humeur, avec les moyens du bord, pour le bien-être et le plaisir de nos enfants. 

Il n’y a rien de plus magique que de voir la fierté dans le regard de son enfant quand vous lui dites que vous 
ferez partie du spectacle de Noël ou que vous serez dans la parade de la kermesse. 

N’hésitez pas à nous rejoindre ! 

Il faut seulement avoir un peu de temps et beaucoup de bonne humeur et ne surtout pas se prendre au 
sérieux ! 
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L’APEL : Notre Majesté le sapin de Noël s’est invité à Ossé 

 

Ils étaient, comme chaque année, attendus pour lancer les festivités, se faire dorloter par les enfants, maquillés 
parfois avec de la neige et enfin décorés pour briller de mille feux. Les licornes ont cette année, fait leur 
apparition sur leurs branches.  

Nos 3 lutins de l’APEL, Samuel, Jérôme et le p’tit Nouveau Yann, ont livré de bon matin les sapins qui, comme 
l’année passée, ont été commandés à une pépinière locale : LES SAPINS DE BOCULE à Vilde Guingalan, 
chez nos amis cos armoricains. 

Le Saviez-vous ?  

Les premiers arbres de Noël seraient apparus en Alsace. On retrouve la première trace 
écrite de ventes de sapins de Noël en 1521.  

En France, l’arbre de Noël fut introduit à Versailles en 1738, par Marie Leszczynska, 
femme de Louis XV, d’origine polonaise. 

En 2017 : 5,9 Millions de sapins naturels ont été achetés. 

Le Nordmann reste toujours en tête des ventes (75% des volumes vendus), suivi par 
l’Epicéa (21% des ventes).  

3 acheteurs sur 4 déclarent recycler leur sapin : alors pensez à le mettre devant votre 
porte le samedi 5 janvier 2019 pour sa reprise par nos lutins ! 

Si votre choix s’est porté cette année sur un sapin artificiel censé être plus écolo, 
sachez que, pour compenser l’impact carbone de sa fabrication, il faudra le garder « au 
moins 20 ans » ! 

Merci à nos lutins et à vous pour ces 49 commandes ! 

Cette année encore, nos lutins ont dévalé les pistes d’Ossé, les remorques bien fixées et 
une fois leur spectacle terminé, pour livrer les traditionnels sapins de Noël le samedi      
8 décembre.  

49 d’entre eux ont pris place à bord de leurs traineaux pour retrouver leurs familles le 
temps de quelques belles soirées et afin de se parer de leurs plus beaux décors.  

Cette année encore, le plus 
majestueux a trouvé place dans la 
cour de l’école pour accueillir nos 
enfants.  

Merci à la pépinière pour ce beau 
cadeau !   

Il n’a pas fallu longtemps pour qu’il 
soit relooké à l’aide de guirlandes et 
de boules hétéroclites, car lui aussi 
n’avait que quelques semaines pour 
être le plus beau et se parer de mille 
décorations ! 

Symbole de Noël, le sapin reste définitivement le roi des fêtes de fin d’année. Nous vous laissons admirer le 

sapin de l’école qui a voulu rivaliser avec son voisin. 
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L’APEL : Le tuto d’Élo, pour un Noël tintinnabulant ! 

Parfums 

Le superbe sapin de 

l’école d’Ossé est arrivé. 

Voici une super idée pour 

le faire scintiller, avec 

l’aide des enfants ! 

FOURNITURES : 

- des capsules de café ; 

- une paire de ciseaux pointus ; 

- des feutres pinceaux ; 

- de la peinture ; 

- du ruban adhésif décoré ; 

- du bolduc ; 

- et des petites mains ! 

Après avoir nettoyé vos capsules, la première étape est de les 

percer d’un petit trou à l’aide de ciseaux (vous pouvez protéger la 

table avec un calendrier). 

Deuxième étape : la création ! Peinture, feutre, ruban et gommettes : 

vous pouvez mélanger les techniques pour décorer les capsules. 
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L’APEL : Le tuto d’Élo, pour un Noël tintinnabulant ! 

Dernière étape : il faut fixer 

une clochette à chacune des 

extrémités d’un bolduc, que vous 

aurez coupé au préalable suivant 

la longueur désirée. 

Insérer le ruban dans le trou 

percé et finir avec un nœud. 

Et voici des clochettes pour faire briller de mille 

feux, le magnifique sapin livré par les lutins 

d’Ossé ! 

 

 

 

 

 

Merci à Melvin, Nolann et Malou, d’avoir prêté 

leurs talents à l’exercice ! 

N’hésitez pas à envoyer les photos de vos créations au P’tit écolier ! 
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Cette année, l’APEL a innové, une nouvelle opération est née : les parfums. 

Et vous avez fait honneur à cette nouveauté : les « fonds de cuve » ont eu un succès fou ! 

 

Au total : 537 flacons ont été vendus par 66 vendeurs, soit 

une moyenne de 8 flacons par vendeur. 

Un peu plus de 54 litres de parfum… ça commence à faire … 

Qu’il soit alu ou noir, ce petit flacon a trouvé sa place dans votre 

maison et fera le bonheur de tous. 

Ces parfums, en provenance des fonds de cuve de Grasse, sont 

de véritables parfums de grandes marques, conditionnés plus 

simplement qu’à l’habitude. 

À propos, le saviez-vous, les savoir-faire liés au parfum de 

Grasse sont depuis peu inscrits sur la liste du patrimoine mondial 

de l’Humanité à l’Unesco. 

L’APEL (Association des parents d’élèves) : Opération parfums 

Côté statistiques :  

Ce sont les parfums femme qui ont eu le plus de 

succès avec 348 flacons vendus, contre 189 pour 

les parfums homme. 

Top 3 des parfums femme : 

1- La vie est belle 
2- Petite robe noire 
3- Si 

 
Et pour les parfums homme : 

1- One Million 
2- Invictus 
3- Hugo Boss 

 

Une fois tous ces flacons arrivés à l’école, les 

petits lutins de l’APEL ont œuvré pour préparer 

vos commandes méticuleusement, à la chaîne …  

Toute une organisation ! Mais le jeu en vaut la 

chandelle !   

 

MERCI À TOUS POUR VOTRE 

BELLE PARTICIPATION AU 

SUCCES DE CETTE OPÉRATION !!! 

 



18 
 

 

 

 

 

 

 

 

L’APEL : Panier de basket et remorque à papiers 

À vos agendas… 

Pendant les vacances de la Toussaint, un 

panier de basket acheté par 

l’association des parents 

d’élèves a été installé dans la cour de 

l’école par d’autres parents d’élèves (ou les 

mêmes peut-être !). 

Celui-ci a été fixé sur un ancien pied de 

lampadaire récupéré pour l’occasion (merci au 

donateur !) qui, au vu de sa hauteur, nous 

laisse de la marge pour voir venir et grandir les 

futures générations d’enfants  

L’association des parents d’élèves a fait l’acquisition début novembre d’une 

nouvelle remorque (occasion made in Normandie !) pour son opération récupération de papiers.  

Cela en remplacement de l’ancienne remorque qui a retrouvé son propriétaire après un peu plus de 5 années 

de prêt et environ 105 tonnes de papiers transportés ! Un très grand merci à Hervé PELLERIN pour sa 

contribution (tu resteras dans nos p’tits papiers Hervé, Merci )  

C’est l’occasion de rappeler que : 

 La remorque est présente tous les 1er et 3ème 
samedis de chaque mois, place de l’église. 
 

 L’objectif est de récupérer du papier (liste ci-
dessous), qui est ensuite stocké dans des 
big bag dans un hangar (merci Geneviève) 
et mis en benne 2 fois par an pour être 
revendu au bon moment suivant le prix du 
marché… 

 

 

Un ballon est également venu 

compléter ce « panier » 

d’achats de l’APEL … 

Samedi 5 Janvier 2019     RÉCUPÉRATION SAPINS A DOMICILE 

Diffusion : Site internet de l’école (stpascal35.toutemonecole.fr) / Parents d’élèves (actuels et anciens) / Équipe pédagogique / DDEC / 

OGEC / CSF / Bibliothèque / Mairie (Ossé, Châteaugiron et St Aubin) / Commerces / Club de la bonne entente / Abonnés autres !  

Ont participé à ce numéro : Laurence BERTHIER, Hélène BOUDARD, Denis GATEL, Sandrine GUÉGUEN, Élodie GUILLARD, Virginie 

LEFFRAY, Sandra LEVESQUE, Fabrice LOPIN, Gwendoline MILOCHE, Albane TRUFFAUT. 

Contact : ÉCOLE Saint-Pascal, rue de l’Étang, Ossé - 35410 CHÂTEAUGIRON / leptitecolierdosse@gmail.com 


